



愛-Love☆日高!

**2学期末考査まであと「3日」!
加えて、残り登校日数は何と、「31日」!!
卒業までカウントダウンの日々が続きます…**

新型コロナ禍の話題は、今週は一休みして置いておきましょう。さて、上の通り、残りの高校生活のカウントダウンが日々進み、来週には残登校日が30日(約1ヶ月分!)を切ってしまう予定です(涙)。スキー選抜コース(旧特科)は、来週からいよいよ今シーズンのスキー場デビューですね(それまでには富良野もきっと開くと信じ…)。皆さんもテストが明けたら、「スキーの手入れ」をしっかりと行っておきましょう! その前に、残り2回の定期テスト対策だあ〜! 今週末は、SHUNGOくんがいざ大学受験に臨みます。MANATO&LEONくんは先週末の受験、お疲れさまでした。皆で「朗報」を待ちましょう!!

「2学期末考査」まで、あと「10日」。勉強ガンバ!

今週の「愛」の格言

『人生にはたったひとつだけ、意味を与えてくれる色がある。それが、愛の色だ。』

by マルク・シャガール (1887-1985) について

エコール・ド・パリの画家。ロシアのビテプスクにユダヤ人として生まれ、ペテルブルグに学ぶ。1941年、第2次世界大戦の勃発を受け、ナチスの迫害を避けてアメリカへ亡命した。終戦後の47年パリに戻り、50年からは南仏への永住を決意、フランス国籍を取得した。彼の作風は、花束、ビテプスクの思い出、恋人たちなどのイメージを駆使し、愛、祝福、戦争と平和などを豊かな色彩と奔放な幻想によって描き続けた。

生涯、妻ベラ(ベラ・ローゼンフェルト)を一途に敬愛していたこと、ベラへの愛や結婚をテーマとした作品を多く製作していることから別名「愛の画家」と呼ばれる。ロシア時代のシャガールはロシア・アヴァンギャルドに参加して構成主義の影響の濃い作品、デザイン的的作品を制作したが、出国後の作品は「愛」の方への傾斜が認められる。同郷人で最愛の妻ベラ・ローゼンフェルトは、戦時中の44年、アメリカで病死した。ユダヤ人虐殺や妻ベラを失った悲しみを乗り越えながら、52年、当時60歳代のシャガールはユダヤ人女性ヴァランティーヌ・ブロッスキーと再婚し、97歳(実に長寿!)でその生涯を閉じるまで、歴史に残る芸術家として数々の名作(絵画以外にもステンドグラス、壁画、舞台デザイン、舞台衣装、タペストリーなど)を世に送り出し、大変精力的に波瀾万丈の人生を生き抜いた。

私も妻も大好きな画家:シャガールさんは、「ユダヤ人」であったというだけでも、戦時中は大変な思いをされたことと推察されます。多くのユダヤ人を救った「シンドラのリスト」という映画でも有名な、日本人外交官「杉原千畝(ちうね)さん」の存在・偉業については、皆さんもぜひ知っておいてください。そして、機会があれば是非、「シンドラのリスト」を観て欲しいと思います(かなりの長編映画ですが…)。

☆元志の志☆

◇ みなさんは「親孝行」をしているだろうか。私は大きく分けて**3つの「親孝行」**があると考えている。◆**まず1つはこの世に生まれたことである。**人間2人ぶんの遺伝子を半分ずつ合わせ、1つの生命が生まれたこと自体もう親孝行である。ましてやみなさんは**五体満足で生まれたのだから、もう半分以上は親孝行済みである。**◇**2つ目は、親よりも長生きすることである(あくまで長生き、である)。**子どもに早く死なれた親の気持ちを想像すると、本当にいたたまれなくなる。**とはいえ、無理心中などはもってのほかである。**◆**3つ目は、独り立ちすることである。**それは**完全に親離れをし、子どもが親になれる状態になることだ。**親の扶養から抜けて職を得、保険料や税金を払って社会の一員となった子どもを、親はさみしいような、誇らしいような気持ちで見るだろう。**というわけで、みなさんはこの理論で言えばもう半分以上は親孝行をしていることになる。**あとの親孝行はオマケであり、**時代はみなさんの手の中！**だ。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！ 当地：日高は、寒くなったり少し緩んだりの繰り返しで、「根雪」は一体いつになるのやら…という空気感です。本州の方は、紅葉もまさに「見頃」なのではないでしょうか？ コロナ禍が進んでおりますが、冬休みは今のところ「予定通り」と考えており、正月を挟むため、夏季のような緊急対応は取らない方向で動いております(勿論入念に「感染リスクを避けながら」という条件付きですが)。師走も迫り、実に久々の帰省の日も近づいて参りましたが、生徒の皆さんにはその前に一仕事(2学期期末考査)、頑張ってもらいましょう(^_^)v！！

今週の担当は、SHUNICHIくん(^_^)v テストを控えた今週のコメントを貰いました！ ^_^



令和 2年11月20日(金) 曜日 ~ 11月26日(木) 曜日 駒田嶋 駿一

<今週の採点> 競馬1週間 ← 5 ・ (4) ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最後の1週間

<今週の感想> 今週の氷曜日で0時間目と45分授業が終わり、通常の時間割に戻る。来週には2学期期末テストもある。できるだけ休まないよう体調管理に気をつけたい。

<来週以降の抱負・目標> テストをがんばる。
→ とにかく、全員全力でガンバ！！



写真は産学乗馬体験・ブチこもれび祭りのヒトコマ。生徒会役員としての活躍、ありがとう！！

今週のSNAP!

11/20 (金): Fデザイン(バターチキンカレー&手作りナン)のスナップ
とっっても、美味でした(^_^)v デリ~シャス！！



スバラシイ出来映え！

<来週の予定> ※来週はテスト期間！月～水の3日間は日勤也!!

- ☆ 11/30 (月) AM 授業後、PM 情報モラル&性の教室(於生徒ホール)
- ☆ 12/1 (火) 2学期期末考査1日目(①自 ①現文 ②化基 ③日史)
- ☆ 12/2 (水) 2学期期末考査2日目(①自 ①数Ⅱ ②英会 ③Fデ)
- 12/3 (木)~ 4 (金) 4H通常授業 ※「50分授業」再開！

※3(木)は選抜クラスが初・富良野スキー場予定です！！

☆コロナ休業の授業補充終了、50分再開ですよ~(^~;)